
#MaVoix : Résultats tangibles de la rétroaction

– Promouvoir l'excellence dans les services aux déploiements

Les membres de #MaVoix ont souvent souligné le manque d'uniformité dans les services. Ils ont également donné leurs idées sur ce qu'il faudrait faire pour améliorer la situation.

Ces idées ont été transmises au nouveau Groupe de travail sur la séparation et la réunion des familles, qui a par la suite préparé un modèle de trousse sur les déploiements pour tous les CRFM, afin de favoriser l'uniformité et la qualité du service.



Trousse sur les déploiements